

ken gelten, in denen die Werte und Ideale des Sozialismus überzeugenden Ausdruck finden.

Durch die schöpferische Diskussion über neue Werke trägt der Verband zur Entwicklung einer Atmosphäre bei, die dem Entstehen solcher Leistungen günstig ist. Vielfältige Impulse gehen ebenso von den Beziehungen der Musikschaffenden zu Arbeitskollektiven in Industrie und Landwirtschaft sowie anderen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens aus. Besondere Beachtung sollte der Verband stets dem musikalischen Nachwuchs widmen.

Liebe Freunde und Genossen!

Wir danken dem Verband der Komponisten und Musikwissenschaftler der Deutschen Demokratischen Republik, den Komponisten, Interpreten, Musikwissenschaftlern und Musikerziehern sehr herzlich für ihre Leistungen. Wir wünschen Ihrem Kongreß einen ergebnisreichen Verlauf und allen Mitgliedern Ihres Verbandes für ihr schöpferisches Wirken viel Erfolg und alles Gute im persönlichen Leben.

Berlin, den 12. Februar 1987

**Mitteilung über ein Treffen
der für Fragen der Landwirtschaft
und des Agrar-Industrie-Komplexes
verantwortlichen Sekretäre der Zentralkomitees
der Bruderparteien der RGW-Länder**

Ein zweitägiges Treffen der für Fragen der Landwirtschaft und des Agrar-Industrie-Komplexes verantwortlichen Sekretäre der Zentralkomitees der Bruderparteien der RGW-Länder ist am Mittwoch in Moskau beendet worden. Auf ihm wurde allseitig die praktische Tätigkeit zur Verwirklichung der Beschlüsse der Parteitage der Bruderparteien zur Realisierung des Komplexprogramms des wissenschaftlich-technischen Fortschritts im agrar-industriellen Bereich erörtert.

An dem Treffen nahmen teil von seiten der Bulgarischen Kommunistischen Partei Wassil Zanow, Sekretär des ZK, der Ungarischen Sozialistischen Arbeiterpartei Ferenc Havasi, Mitglied des Politbüros und Sekretär des ZK, der Kommunistischen Partei Vietnams Le Phuoc Tho, Sekretär des ZK, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Werner Felfe, Mitglied des Politbüros und Sekretär des ZK, der Kommunistischen Partei Kubas Julio Camacho, Mitglied des Politbüros des ZK und Botschafter der Republik Kuba in der UdSSR, der